

映画とタイアップした熱中症予防ポスターの作成

救急企画室

1. はじめに

消防庁では、東映株式会社の協力を得て、7月28日（金）から全国の映画館で公開予定の映画『仮面ライダーギーツ 4人のギーツと黒狐』映画『王様戦隊キングオージャー アドベンチャー・ヘブン』とタイアップした、熱中症予防啓発ポスターを作成し、全国の消防本部等に配布しました。

2. 熱中症について

昨年度の全国の熱中症による救急搬送人員は、5月から9月までの調査期間で、71,029人となっており、熱中症による救急搬送人員の調査を開始以来、3番目に多い年となりました。

熱中症は正しい知識を身につけることで、適切に予防することが可能です。熱中症になるのを防ぐために、以下の項目に心がけましょう。

- (1) 部屋の温度をこまめに確認し、エアコンや扇風機をためらわずに使いましょう。
- (2) のどが渇いていなくても、こまめに水分補給をしましょう。
- (3) 外出の際は、体をしめつけない涼しい服装をし、帽子をかぶるなど日よけ対策をしましょう。
- (4) こどもは大人に比べて暑さに弱く熱中症になりやすいため、大人が気をつけてあげましょう。
- (5) 高齢者は暑さに対する体の調節機能や感覚機能が低下しますので、特に注意しましょう。

3. タイアップ映画『仮面ライダーギーツ 4人のギーツと黒狐』映画『王様戦隊キングオージャー アドベンチャー・ヘブン』について

- (1) 映画『仮面ライダーギーツ 4人のギーツと黒狐』
未来人の手により、浮世英寿が4人に分裂！？
更には黒いギーツが立ちはだかるなど、魔訶不思議なゲームに巻き込まれていく。
想像を超える奇想天外な展開に彼らはどうやって挑むのか!?
未だかつてないワクワクの大冒険がこの夏、幕を上げる！

- (2) 映画『王様戦隊キングオージャー アドベンチャー・ヘブン』

“自称王様”だったギラ、ついにシュゴットム国王に！

戴冠式で現れた謎の女性に導かれ、ギラ達6人による“死の国＝ハーカバーカ”での大冒険が始まる。

死の国からの奇妙な試練が襲い掛かるが——。
果たして、無事ギラは国王になれるのか！？

